

Eduardo Lizalde, Nuevo Director de TRM; le dio Posesión del Cargo, Javier Wimer

Por acuerdo del Presidente Miguel de la Madrid Hurtado, el subsecretario de Gobernación licenciado Javier Wimer, acompañado por el licenciado Jesús Hernández Torres, director general de R.T.C., dio posesión ayer a las 14:20 horas al señor Eduardo Lizalde como nuevo director de Televisión de la República Mexicana (TRM).

Durante la ceremonia —que se llevó a efecto en las oficinas de R.T.C.—, el licenciado Javier Wimer señaló que Eduardo Lizalde es

12/1/83
un hombre de letras, con amplia experiencia en radio y televisión, por lo que se integrará adecuadamente al equipo de trabajo que ya elabora la reestructuración de R.T.C.

“Estoy seguro —afirmó el licenciado Wimer— que el señor Lizalde reúne los méritos y la experiencia necesaria para llevar adelante los programas de T.R.M. Me felicito por esta designación, Eduardo Lizalde posee numerosos méritos para ser director de Televisión de la República Mexicana.”

Posteriormente el director general de R.T.C., licenciado Jesús Hernández Torres, manifestó que Eduardo Lizalde es el hombre idóneo para dirigir Televisión de la República Mexicana, porque tiene amplia experiencia en el ramo. “Fungió —dijo el licenciado Hernández Torres— como director de la Casa del Lago; dirigió en el Instituto Mexicano del Seguro Social series educativas e históricas proyectadas en video, como “La Tormenta” y “Los Caudillos”; presidió en 1975 el suplemento “Séptimo Día”, entre otras actividades educativas y culturales.

Por su parte el nuevo director de T.R.M., Eduardo Lizalde, expresó: “Agradezco el honor de esta designación, pondré toda la experiencia que he adquirido en materia de radio y televisión, para que Televisión de la República Mexicana se convierta en un instrumento más útil y eficaz para el país”.

En el acto estuvieron presentes, entre otros funcionarios de R.T.C.: el director de Televisión, Raúl Martínez Ostos; el director de Radio, Teodoro Rentería; el director de Cinematografía, Alberto Isaac; el director de Administración, Carlos Núñez Urquiza y el director de Análisis y Evaluación, Guillermo H. Aroeste.